



# Ce qu'il faut savoir à propos des bacs dans le Canton de Melbourne

## BAC A ORDURES

Le bac peut être **VERT** ou **NOIR**. Vous pouvez acheter votre bac à l'endroit de votre choix puisqu'il vous appartient. La municipalité n'a pas de bac à vendre.

Il faut choisir un bac roulant à prise européenne car les camions sont équipés de bras mécanisés permettant une prise solide sur les bacs.



## BAC DE RECYCLAGE

Les bacs de recyclage de couleur **BLEU** appartiennent à la municipalité. Chaque adresse en possède UN. Ce bac doit demeurer sur place lors d'un déménagement.

En cas de bris, il faut nous aviser.

## BAC BRUN



Le Canton de Melbourne participera à la collecte des matières organiques ou compostables dans le périmètre urbain élargi de la municipalité. Cette collecte devrait débuter en avril 2024 et sera une extension du service déjà offert dans la ville de Richmond.

Périmètre urbain élargi ou à proximité :

- |                             |                                   |
|-----------------------------|-----------------------------------|
| ✓ Bellevue                  | ✓ Garrett                         |
| ✓ Du Camping                | ✓ Des Hirondelles                 |
| ✓ Du Cimetière              | ✓ Hume                            |
| ✓ Des Colibris              | ✓ Des Marguerites                 |
| ✓ Doyle                     | ✓ Thomas                          |
| ✓ Ely entre le 1103 et 1244 | ✓ Du Tournesol                    |
| ✓ Fortier                   | ✓ Route 143 entre le 80 et 104    |
|                             | ✓ Route 243 entre le 1055 et 1387 |



## What you need to know about bins in the Township of Melbourne

### GARBAGE BIN

Your garbage bin can be **GREEN** or **BLACK**. You can purchase your bin at any retail store as you must provide your own. The municipality does not sell them.



It is necessary to choose a bin with a European grip because trucks are equipped with mechanized arms allowing a solid grip on the bins.



### RECYCLING BIN



Our recycling bins are **BLUE** and belong to the Township of Melbourne. They must stay with the property they are related to. We provide one bin per address. In case of breakage, please notify us.

### COMPOST BIN



The Township of Melbourne does not participate in the collection of organic matter, but strongly encourages its citizens to practice composting at home.

Visit our website for information on home composting.